
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence NIC-126

Prix 1 875 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Ce bel appartement se situe au Carré d’Or, dans un bel immeuble bourgeois avec

son emplacement premium au coeur de la ville de Nice. Exceptionnel appartement

4 pièces de 108m² en duplex,  bénéficiant  d’une belle terrasse de 22m² avec une

vue sur la Place Massena.L’appartement est en parfait état et profite d’une entrée

qui ouvre sur un très lumineux séjour cathédral (50M²) avec sa cuisine américaine

entièrement  équipée  et  meublée,  l’ensemble  ouvrant  sur  une  profonde  terrasse  à

ciel ouvert. Une première chambre avec une salle d’eau et son wc, et des toilettes

invités complètent le premier ...

This beautiful  apartment is  located in Carré d'Or,  in  a beautiful  bourgeois building

with its premium location in the heart  of  the city of  Nice. Exceptional  3 bedrooms

duplex apartment of 108m², benefiting from a beautiful 22m² terrace with a view of

Place Massena.The apartment is in perfect condition and benefits from an entrance

which opens onto a very bright cathedral living room (50M²) with its fully equipped

and  furnished,  open  kitchen,  all  opening  onto  a  deep  open-air  terrace.  A  first

bedroom  with  a  bathroom  and  toilet,  and  a  guest  toilet  complete  the  first  level.

Upstairs, a second ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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